

同窓会報

専修大学北上福祉教育専門学校
同窓会事務局

〒024-8513 岩手県北上市鍛冶町一丁目3番地1
TEL (0197) 61-2131 FAX (0197) 61-2423

印刷：川嶋印刷株式会社



福祉介護科

保育科



会報発行に寄せて



同窓会長
石川 仁

同窓生の皆様お変わりなくお過ごしでしょうか。今年度より会長の任を賜り、無事会報の発行を迎える事ができました。編集委員を始め作成に携わって頂いた皆様に改めて感謝申し上げます。

先輩方から引き継がれてきたこの同窓会報も本誌で19号となります。歴代の広報誌を振り返りますとその年度ごとの生徒の輝きや同窓生の思いの詰まった文集に温かみを感じさせられます。

時代が移り変わっても母校の発展を願いながら作られたこの会報をこれからの世代にも繋いで行きたいと新役員一丸となって臨んでいきたいと思っております。

さて、早いもので私が本校を卒業し社会福祉の世界に飛び込んでから13年、介護の回生のちようど中間ほどになり、卒業生も今年で4,394人となりました。

現在、本校の入学生は高卒よりも社会経験をされた方々も多く、生徒間でも年代の違いがプラスとなり様々な知識の交流の場となっているようです。

本誌でも掲載されております通り、キラキラ音楽会やみちのく芸能祭への参加など生徒の皆様様の地域に根付いた活動はとて頼もしく、地域に開けた取り組みを行っていく事でしっかりと根を張り、花を咲かせるまでにつながっていくと信じております。

全国的に保育、介護の担い手が不足する中、さらにそれを下支えする学校の入学生徒も減少傾向がみられると言う問題が浮き彫りとなっております。

確かな人材を求めらる中で、本校で培った知識や経験は現場にとって非常に求められる存在です。

私も昨年末から子育てを経験することとなりましたが、保育、介護共に現状を知る事ができ、質の高い知識と経験はサービスを受けるものとしても安心できる事でもあります。

半世紀を超え、保育、福祉の専門学校として無くす事はできない本校にさらなる一步を踏み出してもらおう、今が正念場となるのではないのでしょうか。

是非とも同窓生の力で盛り上げてまいりましょう。

末文となりましたがいとも同窓会の為にご尽力くださいます校長先生を始め諸先生方に感謝と御礼を申し上げます。今後も母校の発展と同窓会会員の皆様のご健勝をご祈念いたします。